

Herstellererklärung *Manufacturer's Declaration*

Hersteller: Gretsch-Unitas GmbH Baubeschläge
Manufacturer: Johann-Maus-Str. 3
D-71254 Ditzingen

Produktbezeichnung: **DK, KD, D und Kippbeschlag JET**
Product designation:

UNI-JET	EURO-JET	JET AK 8
----------------	-----------------	-----------------

Hiermit erklären wir, dass die oben bezeichneten Produkte nach DIN EN 13126 – 1:2006 klassifiziert sind, nach DIN EN13126 – 8:2006 geprüft werden und nach DIN EN 1191:2000 die Dauergebrauchstauglichkeit nachgewiesen wird.

We herewith declare that the products referred to above are classified to EN 13126-1:2006, were tested in compliance with EN 13126-8:2006, and that their suitability for continuous operation has been verified according to EN 1191:2000.

Überwacht durch unabhängige Zertifizierungsgesellschaft AGQS
nach DIN EN ISO 9001:2000.

Supervised in accordance with EN ISO 9001:2000 by the independent certification body AGQS.

Unter Beachtung aller Einbau- und Montagehinweise, ist ein Einsatz der Beschläge in DIN EN 14351 – 1:2006 CE-gekennzeichneten Elementen möglich.

On condition that all assembly and installation instructions are observed, the fittings are suitable for door elements with CE-mark to EN 14351 – 1:2006.

Rechtsverbindliche Unterschrift:
Legally binding signature:

Ditzingen, den / *dated* 26.01.2010


Julius von Resch
(Geschäftsführer / *Managing Director*)

Diese Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit den genannten Richtlinien, sie beinhaltet jedoch keine Zusicherung von Eigenschaften. Die Sicherheitsbestimmungen sowie Bedienungs- und Einbauanleitungen der mitgelieferten Produktinformation sind zu beachten.

This declaration certifies the compliance with the indicated regulations, it does not contain any assurance of properties. The safety regulations and operating instructions of the product information supplied with the product have to be observed.